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Пресс-центр «Выборы»

ПОЛНОМОЧИЯ 
БЕЗ ПРАВА
Д а, читатель, такой пресс-центр начинает действовать 

на страницах нашей газеты. Бы можете принять актив
ное участие в его работе. Хотелось бы знать ваше мне
ние, какой вклад сделал тот или иной депутат. Кто из 
депутатов, no-вашему, достоин повторного избрания, 
кого не следует даж е предлагать на этот раз? В свою 
очередь, пресс-центр «Выборы» охотно предоставит ме
сто для публикации тем депутатам, которые хотят отчи
таться перед избирателями, поразмышлять, что нужно 
сделать для более эффективной работы избранников 
народа. Итак, первым откликнулся на нашу просьбу то
карь лаборатории автоматизации и механизации с ди
насового завода Ю. П. Елисейкии.
— Мне бы не хотелось 

рассказывать, что я сделал 
для людей, пусть они сами 
оценят. Но то, что мог бы 
сделать гораздо больше, 
абсолютно точно. Со многи
ми негативными явлениями 
столкнулся за это время. И 
главное: с депутатом не
очень-то считаются, в нол- 

. цоіі смысле нам отшибают 
руки. И ведь не отказыва
ют, а обещают, но не. вы
полняют Прихожу к жн- 
лишно - коммунальному на
чальнику, мол, люди ж алу
ются на благоустройство', 
надо поселок в порядок 
п р и в о д и т ь .  Не отправит с  

порога: иди, я занят При- 
мет. Срок назовет... И... ни
чего не сдОлает. Два года 
обращаюсь с запросами к 
начальнику четвёртого уп
равления треста "Уралтяж- 
трубстрой М. Е. Сюкасеву 
насчет текущих крыш, неза
конченного строителями бла
гоустройства вокруг новых 
домов. Напрасно.

И  вот парадокс, У меня 
тож е течет крыша. На пер
вое мая настоящий ливень 
обрушился прямо над дет
скими кроватями. Подхожу 
на демонстрации к  директо
ру завоза Е. М. Гришпуну" 
и приглашаю его в гости к 
себе в дом. Ефим Моисее
вич пришел со своим заме
стителем Е. С. Черняком и 
начальником ОКСа горис
полкома В, Ф. Нехорошко- 
вым. Убедились. Позвонили 
в СУ-4. И за полдня кры
шу. отремонтировали. Счи
таю. эта ситуация показала, 
с кем считаются руководи
теля: с директором — да, 
но ни в коем случае не с 
депутатом. Хотя, конечно, 
Е. М. Гришпун у нас еще 
и руководитель депутатской 
группы. Но это особый раз
говор. По-моему, руководи
телю, возглавляющему т а 
кой большой коллектив, ни 
к чему быть обременным 
еш е и депутатскими обязан
ностями.

Правильный лозунг про
возглашен. на Съезде на
родных депутатов: отдать
власть Советам на местах. 
Давно пора. По статусу 
вроде бы могу многое, а на 
самом деле ничего. Вижу, 
как продавец нарушает пра
вила торговли, предъявляя 
депутатское удостоверение, 
делаю замечание, а ей мое 
удостоверение ничего не 
значит. По идее, я должен 
контролировать,-как в горо
де (именно в городе, а не 
среди трек домов) выпол
няются решения Советской 
власти. Н о рода депутата

принижена. А ее надо воз
высить.

К ак вижу в идеале поло
жение депутата’ Р аз он на
родный избраи-ник, то и 
должен работать в народе, 
знать его нужды, знать, за 
что . мой народ будет горой 
стоять.' Если я ставлю во
прос,' 'если берусь, отвечать, 
значит, я беру «а себя- от
ветственность, и мне надо 
доверять. Такой пример. Го
да два назад приезжал на 
сессию. Вместе с другими 
депутатами обедали в ..сто
ловой - напротив поликлини
ки Новотрубного завода. 
Там вначале надо запла
тить деньги, а потом взять 
обед. Мы Посоветовались с 
депутатами и говорим: на
до бы - наоборот сделать: 
пусть люди возьмут вначале 
блюда, а по+ом расплатят
ся. Чтобы видеть, что . за 
блюда. А то, может, они н 
аппетита де вызовут. Пус
тяковый вопрос. А пришлось 
еро поставить даж е •перед 
председателем горисполко
ма, Он позвонил в столо
вую. И что же? Все оста
лось по-старому. Такого 
быть не должно. Директора 
магазина не должны инст
рукции отгораживать от 
требований депутата.

На сессиях мы слушаем 
отчеты милиции. Не помню, 
чтобы на сессии в адрес 
этого органа прозвучало 
строгое требование: навести 
порядок в городе, а на сле
дующей сессии, ■ доложить. 
Раньше околоточные были. 
Не дай бог, на его участке 
намусорят. П о книгам зна
ем,’ какая  гроза была. А 
сейчас ’ на участке у мили
ционера грязь разведут, 
около магазинов хлам, му
сор. Так вот, в данной си
туации идеально было бы, 
чтобы депутат с такого уча
сткового мог потребовать; 
наведи порядок у себя на 
участке.

Народовластие — принцип 
социализма. И если он, вос
торжествует не на словах, 
а на деле, то депутатом 
можно быть, приносить лю
дям пользу и самому полу
чать удовлетворение. Но 
если все останется, как пре
жде, то многие депутаты 
с облегчением начнут скла
дывать полномочия. А это
го нельзя допустить.

Безучастие депутата мо
жет привести к  апатии на
рода. Значит, надо не мел- 
дя, не дожидаясь выборов 
в местные Советы, начать 
в городе работу — органи
зационную, политическую, 
чтобы люди почувствовали: 
на депутата можно поло, 
житься»

Ф О Т О Р Е П О Р Т А Ж
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НОВОСЕЛЬЕ П РИ БЛ И Ж А ЕТС Я
На снимках — строители третьего управления треста 

Уралтяжтрубетрой, которые доводят до готовности 
здание родильного дома. При сдаче объекта в дефект
ную ведомость внесен ряд существенных замечаний и 
по, строительной части, и по комплектации оборудова
ния. которые нужно устранить в самое ближайшее 
время.

Отделочницы Н, А. Кодочигова и Л , П. К а з а р и н а  (на 
снимке) отлично понимают, сколь важен для города 
этот объект, стараю тся на совесть. Монтажник Н. Ху* 
зин рабо£аёт~на пристрое, где разместится пищеблок. 
Полным ходом идут работы и внутри здания: собира
ют мебель, монтируют оборудование.

Надо ли объяснять, с каким нетерпением ж дут но- 
воселья медицинские работники? Но и не торопят ни 
строителей, ни новотрубннков: слишком ответственная 
служ ба разместится в огромном корпусе,, Сюда по са
нитарно-гигиеническим соображениям не полагается 
вносить из старого роддома не только мебель или обо
рудование, но и ни "одного инструмента! Медики и бу

дущие матери должны войти в дом, качественно отде
ланный и полностью оснащенный. Руководство завода 
не ж алеет средств на это. Мебель, инвентарь есть. 
Хуже с медицинским оборудованием, которое в наше 
кризисное воемя добыть не так просто.

Что радует в перспективе? Несмотря на устаревший 
десятка на полтора лет проект медицинского учрежде
ния, площади здесь позволят, наконец, приблизиться к 
соответствующим его профилю нормам. {$ палатах бо
лее тоех человек не будет; есть и двух-, и одноместные. 
Целый этаж  выделен для размещения рожениц вме. 
сте с новорожденными. Что и говорить, условия, кото
рые первоуральским женщинам и не снились. С перво
го июля увеличен штат медицинского персонала ро
дильного дома. Заводской партийный штаб контролиру
ет ход работ на объекте.

Фото С. БАТАЛОВА.
Этим фоторепортажем мы открываем тематическую 

полосу «Стройплощадка», которую читайте на 2-й стра
нице газеты.

М  К Р А Й  Р О Д Н О Й , Т Р Е В О Г И  И  Н А Д Е Ж Д Ы

ТРАГЕДИЯ НА ЧУСОВОЙ
Вторник, утро. Первы

ми подняли тревогу ры
баки. На зорьке они уви
дели жуткую картину: 
крупная и мелкая рыба 
поплыла кверху брюхом 
по Чусовой, стала вы
плескиваться на берега, 
оседать на дно. А ровно 
в девять редакционные 
телефоны не умолкали. 
Бияимбаевец А, Г. Сус
лов, битимцы, жители 
Верееовки требовали; 
«Надо что-то делать!»

На Чусовую немедлен
но выехала лаборатория 
санэпидстанции, и, о, 
главного врача С. А. 
Орлова, председатель го. 
родского комитета охра
ны природы В. Г. Кадоч
ников. Как только карти

на прояснилась, они дали 
интервью.

—. Накануне мы брали 
веду из Чусовой на пла
новый анализ, — говорит
С. А. Орлова. — Обна
ружили повышенную 
кислотность воды, боль
ше нормы было жблеза, 
А когда выехали по сиг
налу, то убедились, на
сколько трагично поло
жение; рыба плыла ков
ром, воды даже не вид-' 
но было, Причем до 
впадения Пахоткм а Чу
совую,

На дне сделали замер, 
На один квадратный метр 
приходилось по пять дэ- 
еят ' штук рыб. Сразу  
же хочу предупредить 
рыбаков; ни в коем слу
чае, нельзя сейчас рыба

чить на Чусовой. Нельзя 
использовать воду на бы
товые нужды, тем более 
— пить. Нельзя купать
ся в Чусовой. В воде 
повышенное содержание 
железа, серной кислоты. 
По всей вероятности, ви
новат СУМЗ, Прошедшие 
дожди смыли с почвы 
вредные вещества. Мы 
поставили в известность 
областную санэпидстан
цию, попросили ревдин- 
екую СЭС проконтроли
ровать, как работают 
очистные сооружения на 
СУМЗе,

— А я сообщил в 
Свердловск в комитат 
охраны природы, поста
вил в известность про
куратуру, —  сказал В. Г. 
Кадочников. —- Ведется

расследование. К ответ
ственности будут привле. 
йены лица, виновные в 
чусовской трагедии. По 
всей вероятности, произ
водственное объедине
ние «Хромпик» к замору 
рыбы отношения не име. 
ет. Потому чдо мертвая 
рыба плывет выше мес
та сброса сточных вод 
«Хромпика» — в районе 
сажинского моста начи
нается беда.

Для природы гром 
грянул. В июне уже 
случалось подобное, но 
до конца расследование 
не было проведено. Бу
дем надеяться, что на 
этот раз виновных нака
жут по справедливости,

Т. ВАЖЁНИНА.

Г а з е т а  в ы с т у п и л а »  Ч т о  с д е л а н о ?
«КОМПЛЕКСЫ В НАГРУЗКУп—так называлась заметка, 

опубликованная в номере  81, .В ней рабкор И. Кри
ви цкий рассказал о том, как продают пиво в кафе 
«Лесное». Директор объединения общественного пи
тания О. А. Будйна в ответе в редакцию проинформи
ровала: 1

— Для повышения культуры обслуживания приказом 
№  260 ет 2! апреля запрещена продажа пива в суб
ботние и воскресные дни. Буфетчица С. Нагаева уво
лена с 15 мая. Принятая на е е  место Г. А. Жуланова 
прошла аттестацию.’ С ,15 мая в кафе работает адми
нистратор Н. А. Петухов, Вопросы улучшения работы 
кафе рассматривались на рабочем собрании.

4 МАЯ в номере  84 реплика «А бракоделы в сторо

не» рассказала о поставке на физкультурно-оздорови- 
тел.івный комплекс Динаса бракованных конструкций. 
Заместитель директора завода комплектных металло
конструкций А. Г. Мекуров ответил редакции: «Подоб
ный факт был обсужден в коллектив®, сделаны выво
ды. Брак возник из-за конструкторской ошибки на ста
дии подготовки производства; большой объем доку
ментации обрабатывался в предельно сжатые сроки, 
бремени на дополнительную проверку не было. Рабо
чие. что исправляли брак в конструкциях 22 апреля, 
делали зто не в счет коммунистического субботника, а 
в свое рабочее время. На субботнике они отработали 
раньше».



Ш МНЕНИЕ
СПЕЦИАЛИСТА

ЧТО СНИЖАЕТ 
КАЧЕСТВО

Вреде бы все уже убеди
лись в том, 'что повышение 
качества строительства за
висит не только от подряд
чика. Однако общественное 
мнение на редкость устой
чиво: дескать, в тресте, по
льзуясь своим «монополиз
мом», по-прежнему гонятся 
только за валом, не слиш
ком стремясь избавляться 
от брака в работе. Справед
ливы ли утверждения?

Посмотрим на ситуацию 
объективно, для чего при
веду несколько примеров. На 
заводе Ж БИ иК для улуч
шения теплотехнических 
свойств наружных стеновых 
панелей начали их выпуск 
из нового эффективного ма
териала керамзитобетона, 
поризованного вспененным 
полистиролом. Панели стали 
«теплее». Наиболее нена
дежное место наружных 

.стен панельных домов — 
стык. СУ-4 и другие управ
ления начали применять 
для заполнения вертикаль
ных стыков полистиролобе- 
тон — материал, обеспечи
вающий плотное заполнение 
полости между панелями, в 
результате чего стык не 
промерзает.

С прошлого года начали 
применять на объектах жи
лья и соцкультбыта оконные 
блоки новой конструкции,с 
«наплавом», что обеспечива
ет плотное соединение ство
рок с коробками. При пе
редаче ключей от готового 
дома строители вручают 
жильцам самоклеющиеся 
пенополиуретановые прб- 
кладки, которые приклеива
ются по периметру оконных 
створок и форточек.

Заббд Ж БИ иК  и трест 
проводят необходимую тех
ническую и организационную 
подготовку к переходу в 
ближайшее время на вы
пуск окон с тройным остек
лением, что позволит еще 
больше сохранять зимой 
тепло в помещениях.

БоЮсь однако, что те, кто 
сейчас читает эту заметку, 
воспринимает сказанное с 
большей долей скепсиса. 
Потому что нередки еще 
жалобы новоселов на про
текающие крыши, промерза
ющие углы и швы, другие 
Огрехи.

Часть недоработок—ре
зультат недобоосовестности 
исполнителей. Еще сильна 'в 
нас привычка сдавать Объ
екты «на авось», особенно 
В конце года, когда «давит» 
план. Недостает и квалифи
кации. За пять лет в чет
вертом управлении, напри
мер, сменилась едва ли не

треть коллектива. Кстати, 
нехватка специалистов — 
одна из главных причин 
сложностей, царящих сегод
ня на заводе Ж БИиК. Не 
помогает даж е выделение 
предприятию дополнитель
ных квартир.

Вместе с тем, есть во
просы, связанные с качест
вом, которые трест не в си
лах решить собственными 
силами. Взять, скажем, бла
гоустройство. Оно во мно
гом зависит от качества ас
фальта. Многие годы при
меняется так называемый 
«холодный» асфальт, заво
зимый со стороны. С ним 
мы рискуем маяться и да
льше. Выход? Как воздух, 
необходим в Первоуральске 
свой асфальтовый завод. 
Без него останется преж
ним внешний вид наших до
рог и тротуаров.

Вернусь к заводу Ж БИиК. 
Как исправить положение е 
поставкой панелей, порож
дающих на стройках штур
мовщину и в конечном ито
ге брак? Есть множество 
мнений на этот счет. Вот 
мое. С вводом цеха по вы
пуску изделий соцкультбы
та ситуация еще больше ос
ложнилась. Его изделия 
идут под маркой «госзаказ». 
Внимание к другим участ
кам снизилось. Страдает 
прежде всего город, кото
рый от работы нового цеха 
ровным счетом ничего не 
получил: продукция пол
ностью «уплывает» на сто
рону. Не лучше ли преоб
разовать цех в отдельное 
предприятие с тем, чтобы 
он не оттягивал с завода 
Ж БИ иК  и без того ограни
ченные ресурсы?

Хотим мы того или нет, 
но возможности расшире
ния выпуска модификаций 
домов 97-й серии у пред
приятия практически нет. 
В этих условиях требуются 
проекты новых районов. Иг
норировать это обстоятель
ство и вести выборочную 
застройку, как мы делаем 
сегодня в восьмом микро
районе, — значит явно сни
ж ать качество самой за
стройки. Но новых проек
тов как не было, так и нет. 
При этом нас .из года в год 
заставляют сдавать задель- 
ные лома. Как будто бы 
это ускоряет ход дел. Н а
ивное предположение! А 
вот качество строительства 
ухудшается — это точно.

Л. РАСКОПИН,
главный технолог треста 

Уралтяжтрубстрой.

■  КОРОТКО
О бновился п а р к  м аш ин  в у п р а в л е н и и  м е х а н и за ц и и .  

П олучены три а в т о м а т и з и р о в а н н ы х  к р а н а  г р у з о п о д ъ е м 
ностью  10 — 12 тонн, новый б ульдозе р ,  которы й  за д е й с т 
вован  на  с т р о й к а х  в восьмом  м и к р о р ай о н е .
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ПЛОЩАДКА
Сегодня— последний день первого полугодия. Ппвсд 

достаточный, чтобы представить общегодовую пер
спективу жилищного и социального строительства 
ь городе. Какая она! Об этом можно отчасти су
дить из материалов, помещенных ма очередной те
матической странице «Стройплощадка». Некоторые 
проблемы, поднятые в них, полемичны, требуют 
дальнейшего обсуждения. Газета обязательно будет 
возвращаться к этим темам.

Строительство жилья силами треста Уралтажтруб- 
ітрой — лишь часть программы «Жилье». Серьезное 
внимание в ней отводится хозяйственному способу. 
Мы решили взять интервью у нескольких руководи- 
елей. Итак...

РАЗНЫЙ ПОДХОД

В этом году мы поставлены в очень жесткие условия: 
практически все мощности треста должны быть йаправ- 
лены на выполнение работ на объектах госзаказа. Что 
входит в число последних? Объекты жилья (целиком), 
соцкультбыта и коммунального назначения. Есть, прав
да, и промышленные стройки. По нашему городу это 
расширение завода трубчатых строительных конструк
ций.

В. В. Солодовников, ди
ректор завода по ремонту 
горного оборудования: «С
прошлого года начался от
ток кадров, причем преиму
щественно молодых. Выход? 
Строить жилье собственны
ми силами. Заканчивается 
составление проекта. Это 
будет 24-квартирный дом 
для малосемейных, уже за
казано 500 тысяч штук кир
пича. Вот только с площад
кой пока вопрос остается
О Т К Р Ы Т Ы М ...» .

В. С. Черданцев, дирек
тор рудоуправления: «В бу
дущем году у нас должен 
появиться новый 24-квар
тирный дом. Сооружаем его 
хозспособом, с помощью бу
дущих жильцов. Хотим на
чать в Билимбае индивиду
альное строительство. Од
нако выполним программу 
«Жилье» только в том слу
чае, если в горисполкоме 
будут относиться к нам с 
уважением. А то что полу
чается: сдали нынче силами 
треста Уралтяжтрубстрой 
60-квартирный дом, а наше
му предприятию выделили 
в нем лишь 17 квартир. Мы 
не согласились с этим ре

шением, вынесли вопрос на 
заседание исполкома, но по
лучили от ворот поворот».

Е. А. Аржанников, нача
льник ОКСа завода трубча
тых строительных конструк
ций: «Будем, ли мы. строить 
что-то собственными сила
ми? Пока ничего определен
ного сказать не могу. Кон
кретной программы у кол
лектива «ет».

Н. Н. Севастьянов, дирек
тор завода сантехизделий:
«Людей ,у нас мало, техни
ческих возможностей' — то
же, так что самим строить 
трудновато. Считаю, наша 
главная задача—помочь тре. 
сту Уралтяжтрубстрой. Обя
зались изготовить 250 тонн 
металлоопэлубки для заво
да Ж БИиК, выделили туда 
людей. В прошлом году на
ладили выпуск отопительных 
агрегатов «Комфорт», сей
час. проектная мощность 
участка перекрыта вдвое. А 
трест в ответ на это... даже 
не удосужился включить в 
свой план 1989 года 72- 
квартирный -дом для нашего 
завода. Хотя есть проект и 
средства».

ПОЛПУТИ ПРОЙДЕНО. А  Д А Л Ь Ш Е?
Нелегко работать. И в 

первую очередь по причи
не огромного дефицита в 
материалах. Куда ни кинь, 
всюду, как говорится, клин. 
Не хватает цемента, щ еб
ня, песка, металлопроката, 
нзфтебитума. Вот почему 
стараемся направлять ма
териальные ресурсы в пер
вую очередь для выполне
ния госзаказа непроизвод
ственного назначения. И 
тем не менее результаты 
пяти месяцев и ожидаемое 
выполнение за первое по
лугодие расценила бы как 
неудовлетворительное. При
веду цифры. В целом по 
тресту мы должны постро
ить 119,7 тысячи квадратных 
метров жилья. К сегодняш
нему дню есть лишь около 
сорока тысяч.

Как ни стало это объяс
нение притчей во языцех, 
но многое упирается в эко
номические прорехи заво
да ЖБИиК. За пять меся
цев, исходя из утвержден
ного графика, заводом не
додано более 20 этажей, не 
выданы изделия на пуско
вые детсады. На производ
стве установлен ежеднев
ный контроль за выпуском 
изделий, для этого привле
чены специалисты треста, 
но реального улучшения 
эти меры не дали.

Может быть, повторю про
писные истины, однако без 
помощи заказчиков в части

изготовления дополнитель
ных металлофррм многие 
вопросы будут оставаться 
на повестке дня и дальше. 
А решение этого вопроса 
остается по-прежнему за 
директором завода ЖБИиК 
Ю. В. Чижовым.

В начале июня по поводу 
напряженного положения с 
выполнением -плана по гос
заказу в тресте под руко
водством управляющего 
проведено большое сове
щание. Участвовали в нем 
заказчики, представители 
субподрядных организаций. 
И опять была отмечена не
состоятельность первых по 
части поставки материалов, 
труб, оборудования, кабель
ной продукции, площадок, 
обеспечения техдокумента
цией. В частности, начальник 
ОКСа горисполкома В. Ф. 
Нехорошков сообщил, что 
вопрос обеспечения труб 
на коммунальное строите
льство остается по-прежне
му открытым, оборудова
ние на л*агазин Динаса — 
пусковой в этом году — не 
заказано. Далее выяснилось 
и другое. Банком не приня
ты к финансированию не
сколько домов из-за отсут
ствия т е х д о к у м е н т а ц и и .  
Между тем ОКС должен 
был полностью подготовить 
ее до 1 июня прошлого го
да. Впрочем, и у многих 
других заказчиков дело об
стоит не лучше. Совхоз

«Первоуральский», Коуров- 
ский леспромхоз, завод 
комплектных металлоконст
рукций затянули с постав
кой оборудования.

Хорошо, что в нашем го
роде создана служба еди
ного заказчика. Но в оди
ночку всех проблем ОКСу 
не решить, В 1989 году не
обходимо выполнить .боль
шой объем работ .по объ
ектам соцкультбыта. Только 
в Первоуральске запланиро
ван ввод школы .на 1176-- 
мест, библиотеки, двух дет
ских садов, крытого рынка 
и ряд других.

Много раз говорилось о 
том, что для обеспечения 
ввода жилья было бы по
лезным привлекать к отдел
ке будущих квартиросъем
щиков. Трест обращался в 
горисполком с конкретны
ми предложениями. На сей 
счет есть даже решение 
горисполкома. А вот в сто
рону конкретизации дело 
не пошло. Скажу однознач
но: без помощи заказчиков 
и жильцов сдать жилье во 
втором полугодии невоз
можно. Отделочники СУ 
N9 4 и других управлений 
будут в основном задейст
вованы на вводе объектов 
соцкультбыта.

Еще один момент, на ко
тором нельзя не останови
ться. Это вопрос строитель
ства в нашем городе жилья 
из кирпича, монолитного

бетона, шлакоблоков, дере 
за. Проектоз на сегодня 
нет и на 1990 год никто из 
заказчиков их ' подготовкой 
вплотную не занимается. 
Е В. Накорякоз, зав. отде
лом свердловского институ
та «УралпромстройНИИпро- 
ект», писал в городской га
зете о делах кооператива 
«ААонолит», созданного при 
горисполкоме. Так вот, без 
материальной базы по вы
пуску товарного бетона, 
стеновых панелей благие 
попытки не дадут весомой 
отдачи. Объединение уси
лий заказчика, кооператива 
и треста — вот что сегод
ня необходимо.

...Недавно у нас в трест* 
побывали представители 
стройорганизаций Джизака. 
Сообщили, что есть свобод
ные мощности по изготов
лению изделий для домов. 
Мне представляется, что 
нашим заказчикам надо 
срочно связаться с к«лле- 
га.ми из Узбекистана, по 
возможности «.привязать» 
их дома с учетом наших 
условий. И начать строите
льство в текущем году. 
Ведь резкого увеличения в 
поставке с завода ЖБИиК в 
ближайшее время ожидать 
не приходится.

М. КРИВИЦКАЯ, 
начальник производст
венно - планового отда
ла треста Уралтяжтруб
строй.

«Свои п л ан ы  ОКС о п р е д е л я е т  б ез  у ч е та  возм ож н остей  
т р е с т а  У р а л т я ж т р у б с т р о й  по одной п р и ч и н е .  У него  нет 
свобод ны х  п л о щ ад ей  под зас трой ку» .

(Из м а т е р и а л а  у п р а в л я ю щ е г о  тр естом  А. Т к ач у к а  
«Вчера.  Сегодня.  А зав тр а?»  от 25 мая).

ВОЗВРАЩ АЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

ШТУРМОВЩИНА... ПО ПЛАНУ
План капитального стро

ительства ОКСу гориспол
кома предусматривал вве
сти в первом полугодии 10,6 
тысячи квадратных метров 
жилья. Эта задача выпол
нена. Казалось бы, можно 
бяТь в литавры. Если же 
посмотреть, как распределя
ются объемы строительства 
жилья в целом по году, то 
открывается безрадостная 
■картина- Из 48,9 тысячи квад. 
ратных метров жилой пло
щади на четвертый квар
тал приходится свыше три
дцати. Таким образом, за
ранее планируются авралы 
и штурмовщина в конце го
да Отсюда низкое к а

чество строительно-монтаж
ных и отделочных работ.

Какой же выход из все
го этого? Выскажу свое 
мнение. Камнем преткнове
ния при заключении догово
ров между заказчиком и 
подрядчиком в последние 
годы стала нехватка угло
вых секций серии 97. Вы
ходит, надо либо резко уве
личить выпуск этих изделий 
заводом Ж БИиК, либо все 
изготовленные этажи остав
лять в городе. Пока же по
ловина изделий отправля
ется в Ревду и другие го
рода. Нормативные сроки 
продолжительности строи
тельства сегодня не выдер

живаются ни по одному 
объекту ОКСа. Характерный 
пример — школа на 1176 
мест в восьмом микрорай
оне. Она будет сдана в экс
плуатацию в июле. Таким 
образом, продолжительность 
строительства составит пол
тора года вместо одного.

Многие первоуральцы воз
мущаются: почему так дол
го приводят в порядок ули
цу Ленина—основную тран
спортную магистраль П ер
воуральска. Вынужден с 
сожалением отметить: по
сле закрытия дороги про
шел месяц, а реальных пе
ремен к лучшему пока не 
видно. Строителей сдержи

вает отсутствие асфальта. 
Проблема . эта давно уже 
обросла «бородой». Тресту 
Уралтяжтрубстрой в одиноч
ку, как мне представляется, 
ее не решить. Пора испол
кому горсовета взять ини
циативу в свои руки и ре
шить, наконец, вопрос стро
ительства асфальтового за
вода.

Что меня еще беспокоит? 
Под угрозой срыва ввод в 
эксплуатацию в третьем
квартале детского сала на 
140 мест в восьмом микро
районе. Правда, подвал
смонтирован еще два меся
ца назад. Однако весьма
проблематично, что изделия-
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оттого ли это идет, что , ру
ководители треста Урал- 
тяжтрубст.рой слабо отстаи
вают интересы нашего го
рода в ТСО «Средурал. 
строй»?

План этого года очень
напряжен. Задачи,: стоя
щие перед (Ж Сом горис
полкома и трестом по его 
выполнению, трудные. Ре
шить их можно только при 
тесном сотрудничестве, вза
имопонимании.

Н. МАРКОВ, 
главный инженер 

ОКСа горисполкома.
» . целиком  и п олн остью  согла сн ы  с

последней  ф р а з о й  м а т е р и а л а  Н иколая  Г ри го р ьеви ч а  И 
с э т и х  позиции  нам н епонятно ,  почем у  же сам  он не
в ы с к а з а л  н и к ак о го  о тн о ш е н и я  по поводу  у п р ек а
ко то р ы м  мы п р ед в а р и л и  п у бликацию . А ведь он и . м у
п одобны е зв у ч а т  во многих га з е т н ы х  выступлениях на 
т ем у  с т р о и те льст в а ,  тан  что не за м е т и т ь  их бы ло  про 
сто н ел ьзя .  М ногочисленны е см еж н ин и  ОКСа тож е бы 
хотели  ви д ет ь  от него  вза им о п о н и м а ни е .

ми для монтажа здания 
выше нулевой отметки за
вод Ж БИ иК обеспечит в 
ближайшее время. На мой 
взгляд, было бы логично, 
если бы новый цех завода, 
выпускающий изделия се
рии 1.090 для детских са
дов и школ, обеспечивал 
ими в первую очередь строй
ки гооода. Но увы, этого 
нет. Прямо по поговорке: 
сапожник — без сапог. Не 

ОТ РЕДАКЦИИ Мы

поо знаменем Ленина



ОТ И Д ЕИ  — =  ■■■■— —  -
ДО В Н Е Д Р Е Н И Я

ТВОРЧЕСТВО 
НА ЗАДВОРКАХ

Был на заводе тепло
изоляционных изделии. 
Впечатление осталось 
неплохое. Все показате
ли регулярно выполня
ются, началась и непло
хо идет реконструкция. 
Но вот рационализация? 
Взглянул в ведомость, 
составленную по итогам 
первого квартала, и гла
зам не поверил: ие вне
дрено нн одного предло
жения. В чем причина? 
Работники бухгалтерии 
так объяснили: «У пред
приятия, перешедшего 
работать на вторую мо
дель хозрасчета, выпла
ты за рационализацию 
ведутся из фонда мате
риального поощрения. 
Вместе , с тем рост зар 
платы не должен опере
ж ать рост производи
тельности труда. Потому 
рацпредложения не офор
мляются».

Вот такая ситуация. 
Во многом абсурдная,
но, увы, реально сущест
вующая даж е в услови
ях самостоятельности
предприятия. С нетерпе
нием ж ду утверждения 
закона о рационализа
ции, который сможет
устранить эти и другие 
недоразумения. И все же 
даж е в сегодняшних ус
ловиях, как мне думает
ся, больше отстаивать
интересы новаторов дол
жны советы трудовых
коллективов. От их по
зиции зависит многое. 
Ведь сумел же С Т К
Уралмаш завода снизить 
процент госзаказа, уста
новленного министерст
вом, хотя, казалось бы, 
шансов тому не было 
никаких. А пока не толь
ко на УЗТИ, ііо й на 
многих других предприя
тиях принятые к внедре
нию предложения лежат 
без движения годами.

В целом по городу 
картина выглядит далеко 
не радостной. По срав
нению с прошлым годом 
число рационализаторов 
уменьшилось едва ли не 
на тысячу человек, а 
экономическая эффектив
ность от использованных 
новшести — на 243 ты
сячи рублей. На недав
нем заседании президиу
ма городского совета 
ВОИР обсуждалось по
ложение иа заводе сан- 
техизделий, где работа 
практически сведена к 
нулю. На мой взгляд, 
многое упирается в эле
ментарную невниматель
ность к рационализатор
скому делу руководите
лей, в частности, главно
го инженера В. Г. Ахта- 
риева. Пока еще есть 
возможность выполнить 
годовой план по внедре
нию новшеств.

На динасовом заводе, 
в объединении «Хромпик» 
тоже происходит замет
ное снижение основных 
показателей по рациона
лизации. Как и на Ново
трубном заводе. По дол
гу своей службы не раз 
задумывался, почему это 
происходит. Взять тот 
же Новотрубный. Думаю, 
что причина во многом 
кроется в отсутствии 
спроса с начальников це
хов главного инженера
А. Н. Ячменева. Чем под
твердить это? Да хотя 
бы тем, что ни разу за 
два последних года Ар
кадий Николаевич не 
выкроил время для об
суждения проблем раци
онализации, А их хоть 
отбавляй. Вот и публика
ция в городской газете

«В путах формализма» 
(27 іиопя) подтвердила 
это. По.мшо, с какой го
речью А. А. Желомских, 
председатель заводского 
совета ВОИР, рассказы
вал: «Подводили итоги
по предприятию за прош
лый год. Были названы 
отстающие цехи, о чем 
сообщили , в «Уральском 
трубнике». Ну, хоть бы 
как-то отреагировал
А. Н. Ячменев. Увы...» 
Сообщу такой факт за 
первый квартал 1, 4, 5, 
6, 21 и ряд других це,- 
хов не внесли нн рубля 
в заводскую копилку 
экономии от внедрения 
новшеств. Потому и об
щезаводские обязатель
ства выполнены чуть 
больше, чем наполовину.

А разве нельзя, ска
жем, на том же Ново
трубном больше созда
вать временных творче
ских коллективов (В Т К )?  
Пока же их работает 
около десятка. Негус
то для такого гиганта. 
А на других предприя
тиях, за редким исклю
чением, до этого ие д о 
ходят руки. От одного 
из руководителей дове
лось услышать такую 
фразу: «Нет у нас де
нег, чтобы платить ВТК 
за работу». Но помилуй
те! Выплачиваем подчас 
институтам огромные 
суммы за хоздоговорные 
разработки, не всегда 
задумываясь о конечном 
результате такого со
дружества, а своих но
ваторов поддержать не 
.хотим.

В пассивности рацио
нализаторов во многом 
повинны и советы ВОИР 
па местах. Минуло полу- 
готпе, а большинство ор
ганизаторов даж е не по
трудилось собрать взно
сы с членов ВОИР. В це
хе №  7 Новотрубного 
завода последних — 500 
человек. Немало их в 12, 
28 цехах, а ВОИРовская 
«копилка» и здесь пус
та. Замечу, что собран
ные средства не «уплы
вают» куда-либо на сто
рону, а остаются на мес
тах и служ ат для по
ощрения лучших. Есть и 
другая сторона медали: 
собранные средства по 
непонятной причине не 
расходуются. Кому нуж
на подобная экономия? 
Ведь советы ВОИР та 
ким образом лишаются 

'п р ав а  получать какие бы 
то ни было дотации. Вот 
еще один тормоз.

Что горестнее всего: 
подобное происходит в 
результате опять же 
обычной невнимательно
сти ответственных лиц. 
Звоню на завод «Иск
ра»: «Почему взносы не 
израсходовали?» «Неког
да заниматься этим», — 
слышу в ответ.

Казалось бы, можно 
уже привыкнуть к печа
льной статистике в ра
ционализаторской рабо
те по Первоуральску. 
Меня же по-прежнему 
занимает все тот же во
прос: неужели наши хо
зяйственники не понима
ют, какую пользу может 
принести техническое 
творчество? Не понима
ют того, что, если по
стараться, можно доби
ться существенной эко
номической выгоды. Мо
жет быть, сами они по
могут мне с ответом?

А. СУХОВ, 
председатель 

городского 
совета ВОИР.

1  ТРУДОЛЮБИЕ И ДИСЦИПЛИНА
Вообше-то е?Л' уов- 

Д'чками на Новотрубном 
заводе работают в Ос
новном мужчины. Про- 
(ііессия-то не из легких. 
А вот на участке холод
ной прокатки трѵб роли
ками цеха № 7 на этих 
«точках» работают и 
иеніцины. И с каким ста
жем! Если сложить его 
вместе у Валентины Се
меновны Елохиной (сле
ва) и Фаины Артемьев
ны Толстенковой, полу
чится свыше сорока лет. 
Впрочем, для того, что
бы стать Мастером, тре
буется не т п ь к о  время. 
Нужны трудолюбие, дис
циплина. Эти качества 
есть у обеих женщин. 
Пожалуй, именно поэто
му их личные показате
ли всегда на высоте.

Фото
А. КАДОЧИГОВА.

Н МОЛОДЕЖИ О ПРОФЕССИЯХ

ТРИСТА БЛИНЧИКОВ СЕРГЕЯ ФЕДОРОВА
- Кажется, совсем недавно 
эти двадцать девчонок и 
мальчишек пришли на про
изводство в школу-столэ- 
вую, что находится в сто
ловой №  64 комбината пи
тания Новотрубного завода. 
А уж близок конец учебы: 
в начале августа они полу
чат специальность поваров.

В их числе Андрей Ов
сянников, Ян Гурвич, Иль
дар Матыгуллин, Сергей 
Федоров. Они не имеют на
рушений трудовой дисцип
лины, прекрасно совмеща
ют работу с учебой, в шко
ле работающей молодежи, 
стремятся к совершенство
ванию профессиональных 
знаний.

Хорошо трудятся Олег 
Кокшаров и Дмитрий М ар
ков. Они пришли сюда из 
рядов Советской Армии, 
сознательно выбрали про
фессию.

Ежедневно учащиеся вы
пекают 200—300 порций 
блинчиков. Это отлично по
лучается у Сергея Ф ед о р о 
ва, Ильдара Матыгуллина, 
Владимира Данилюка. Не 
отстают и девочки. А что 
греха таить: немногие из
них в руках сковородку 
держали, когда пришли в 
школу-столовую.

Готовят ребята ежеднев
но овощные блюда, блюда 
из творога, например, 
свеклу тушеную в сметан
ном соусе с яблоками, м о р 
ковь в молочном соусэ с 
зеленым горошком, капусту 
свежую, запеченную в м о 
лочном соусе, котлеты м ор
ковные, свекольные, карто
фельные, палочки творож 
ные, вареники с картофе
лем, творогом. Не часто 
встретишь эти блюда в дру
гих столовых. Поэтому 
многолюдно в часы пик в 
столовой №  64, нет жалоб 
на качество пищи.

В холодном цехе под ру
ководством опытных настав
ников учащиеся ежедневно 
готовят шесть-семь наиме
нований салатов, холодных 
закусок. Участвуют в при
готовлении мясных, первых 
блюд, в раздаче готовой 
пищи.

Интересно то, что мне 
пришлось работать в сто
ловой № 64 в течение трех 
лет в 60-х годах, и выпуск
ники школы-столовой того 
времени М. А. Немкова, 
Е. А. Титова, Л. И. Питири- 
мова, Л. Т. Вяткина, Л. С. 
Буйнякова являются теперь 
ведущими поварами.настав- 
никами столовых, , где уча

щиеся проходят производ
ственную практику. Кстати, 
на прошедшей пареаттес- 
+ации эти повара успешно 
подтвердили свои высокие 
разряды.

С большим терпением, 
тактом относятся к учащим
ся директор школы-столо- 
вой Л. Н. Вандышева и за
ведующая производством 
Т. Г. Морозова, а с ребята
ми работать все же очень 
непросто. Результат такого 
отношения сказывается:
Ильдар Матыгуллин, Анд
рей Овсянников, Анна Ко- 
ротаева, Слава Владимиров 
готовятся к поступлению в 
Свердловский техникум об
щественного питания, а 
Олег Кокшаров и Дмитрий 
Маркое твердо решили по
ступить в институт народ
ного хозяйства, учиться без 
отрыва от производства.

Дорогие выпускники
8—10 классов! Кто еще не 
решил, куда идти учиться, 
приходите к нам. Вы полу
чите очень нужную людям 
профессию, которая всег
да пригодится в жизни.

Разве не интересно знать, 
что из обыкновенного кар
тофеля можно приготовить 
более 500 блюд, а из киль
ки, соединенной с другими

продуктами, более 100?
В книгах по кулинарии 

подробно написано, как ва
рись, жарить, тушить и шин
ковать, указана точная до
зировка. Сварить кашу, под
жарить картошку, выпотро
шить курицу несложно. 
Сотни раз мы проделывали 
дома эти операции. Но при
готовить по-настоящему 
вкусный обед умеют не
многие. Как говорится, по
варом можно стать, но ку
линаром надо родиться.

Когда-то повара держали 
свои секреты в строжай
шей тайне. Иное дело те
перь. В объединении общ е
ственного питания устраи
ваются разнообразнейшие 
выставки блюд. Подходите, 
пробуйте. Хочешь узнать, 
как это делается? Смотри, 
слушай, мотай на ус. Но 
эти секреты — не таблица 
умножения, вызубрить их 
нельзя. Ойи приходят с 
опытом, познаются на прак
тике.

Повар — п р о ф е с с и я  
древнейшая и вечная. Она 
требует знаний, опыта, 
умения. Получив ее, не по
жалеете!

Т. ПЛЕШ КОВА, 
инженер-технолог.

В производственном 
объединении Псрвоура- 
льскшвейбыт проведен 
городской конкурс за 
кройщиков. В нем уча
ствовали все ателье го
рода. На конкурс было 
представлено 36 моделей.

Призовые места заня
ли закройщики легкого

Конкурс мастерства
платья Л . П. Петухова, 
Е. Ю. Шурикова, Н. И. 
Мочалова, верхней муж 
ской одежды—Л. А. Ни
китина, Г. И. Ченсова. 
Лучшая модель детской 
одежды признана у Е. В.

Мезоченко из ателье « З о 
лушка», а по верхней 
женской одежде второе 
место у закройщика ате
лье «Дебют» Н. П. Кон- 
дулинейой.

По моделям подтвер

дили свою классность и 
портные. Признанные 
лучшими модели будут 
продемонстрированы за
казчикам.

В. БЯКОВА, 
начальник 

произволе гвенного 
отдела объединения.

Л  СЛУЖ БА 01

ОКАЗАЛАСЬ СИГАРЕТА ПОСЛЕДНЕЙ
1 января текущего года 

на пожарище сторожевого 
дома в коллективном саду 
№  61 завода еантехизделий 
был обнаружен обгоревший 
труп И. Г. Акулова. Су
дебно-медицинская экспер
тиза установила, что на мо
мент смерти, которая на
ступила от острого отрав
ления угарным газом, Аку
лов находился в нетрезвом 
состоянии. Этой трагедии 
могло и не быть, если бы 
не пьяное легкомыслие при 
пользовании печью.

Нередки случаи, когда не
трезвый курильщик устра
ивает себе огненную ловуш 
ку. 60 процентов от общего 
числа погибших на пожарах 
с о с т а в л я ю т  злоупо
треблявшие спиртными на
питками. Находясь 6 не
трезвом состоянии, заку
рил и уснул с горящей си
гаретой Д. А. Скаредин с

Магнитки. В результате за 
горелись постель и прикро
ватный коврик.

Любители частых попоек 
Хузин и А. С. Савельев за 
короткое время оказыва
лись в подобной ситуации 
дважды.\ И только бдитель
ность соседей до сих пор 
спасала им жизнь. А вот к
В. И. Сухих судьба была 
не так благосклонна. В пять 
часов утра 13 мая 1989 го
да был замечен дым, идущий 
из его гараж а. В салоне 
автомобиля обнаружили 
труп. Изрядно выпив с ве
чера, В. И. Сухих остался 
там ночевать. іН е отказал
ся и от удовольствия по
курить. Сигарета оказалась 
в его жизни последней.

Но если бы пьяницы под
вергали опасности только 
свои жизни! Ведь по их 
вине страдают их близкие, 
соседи, а зачастую и дети.

11 декабря 1988 года в 
пьяном угаре совершил под
жог дома по улице 111 Ин
тернационала, 12 В. В. Кваш 
ина. Огнем охватило со
седний, 14-й дом. С трудом 
удалось пожарным отстоять 
другие строения, находя
щиеся рядом. Квашнин же 
за умышленный поджог 
приговорен народным су
дом к семи годам лишения 
свободы. За то же преступ
ление привлекается к уго
ловной ответственности и
В. А. Приходько, который 
в состоянии алкогольного 
опьянения 9 апреля поджег 
свой дом в Билимбае. В ре
зультате полностью сгорели 
два дома, а третий значи
тельно поврежден.

Каким же видится путь 
в профилактике пожаров, 
возникающих на почве пьян
ства? Виновные за свои по
ступки должны отвечать

сполна. Каждый факт надо 
анализировать. Пьянице, по 
чьей вине сгорели дом а, вы
горели квартиры, наконец, 
погибли люди, нет и не 
может быть прощения. Мо
жет быть только спрос. 
Спрос строгий и гласный.

Хочется заострить вни
мание еще на следующем. 
В городе цветут тополя. По
жарные по нескольку раз в 
день вынуждены вы езж ать 
на загорания тополиного 
пуха.

Будьте осторожны, не 
бросайте незатушенные спич
ки и окурки, следите, что
бы тополиный пух не По
дожгли дети. Такая ш алость 
может привести к большой 
беде.

Л. БАРЫШ ЕВА, 
младший инспектор 

47-й самостоятельной 
военизированной 
пожарной части.

30 июня 1989 года поп знаменем Ленина з



Щ ЛЕТО 
ПИОНЕРСКОЕ

ИНТЕРЕСНО, 
С ПОЛЬЗОЙ

В школе ДОо 2 И к.-? М3 г _ 
ии-*-ие открь'т «ионврекмй 
лагерь Ребята почти 
ка^дь'й лечь приходят е 
Дом культуры, где ЧЛѴб
Н Ы е  |ЭЗб<ЭГМ ИКИ С Н ИМ И
п р о в о д я т  интерес.. 
НЬ'е мероприятия. «Му. 
зы кальны й чэс^ два раза 
в неделю бывает в гос
тях У  Ш К О Л Ь Н И К О В  Р » е « и . 
тэ познаю т музыкальное  
искусства. разѵчива-ют 
песни, играю т в витмиче- 
с«ие игры Рашдый р у 
ководитель старается поо 
водить заметив так. что 
бы ча следующ ий деиц с 
удовольствием ребчіе  
шли в клуб.

И нструктор по работе 
с детьми О С Ваб^на 
проводит с ребятами  
спортивны е игры, бесе
ды Недавно она провела 
б е с е д у  викторину. по
свящ ённую  творчеству  
А. С. Пуш кина, органмзо 
вала вы ставку книг по
эта. На агитнлощ адче  
« М а я к »  п р о в е д е н а  б е с е  
да о секретах вкусной  
еды. о том. чан ее бы ст
ро приготовить, показан
концерт силами реёГмг, 
проведені-' нгрь'. конкур  
сы и аттракцмочь'. в ко
торы х участвовали ч.е 
только дети, но и взрос
лые.

Р. КА РА СЕВ А ; „ 
рабкор.

К  России, как к матери своей
ПОСЛЕ 

ТРЕХ ТУРОВ
В этом футбольном сезо

не на первенств® области 
среди коллективов физкуль
туры выступают две коман
ды нашего города—«Строи
тель* и «Хромпик*.

После трех туров строи
тели занимают вторую по
зицию, Выиграв в гостях у 

' ревдиндев 3 0, они уступили 
! «Металлисту* из Каменск а- 
'Уральского 0:1.
I, 25 июня принимали аобес- 
; товский «Химик* и победи» 
ли 2 :! .

В следующем гуіре на 
перЬенство области строите
ли принимают коллег из Ка- 
мЫшлова 15 июля в 16 ча» 
сов.

А. МАРТЫНОВ, 
тренер.

К России., как к матери своей, в который раз потя
нулись обиженные, И в который раз не ошиблись в ее 
милосердии. В Смоленской области, куда прибыли пер-, 
вые б еж ен н ы . турки месхетинцы, стараются сразу окру
жить их заботой, вниманием,

В совхозе «Дружба» Гагаринского района приняли 
и разместили 6 семей беженцев из Коканда, Им предо
ставлены квартиры, бесплатное питание, одежд,а. Про
изводственное межхозяйственное объединение выдели
ло Переселенцам 5 тысячи рублей денег.

На снимке: село Староселье Участковый инспектор
В. Д. Филиппов беседует с ребятами из Коканда,

Фотохроника ТАСС.

в связи с реконструкцией ст, Сортировочная про
и з о ш л и  изменения в расписании пассажирских по
ездов, опубликоаеннэіАу в газете 27 июня, Поезда 355 
«Сургут—Симферополь», 585 «Свердловск—Ленин
г р а д »  и 586 «Ленинград—Свердловск» на. станции 
Первоуральск не останавливаются,

п М©СТ0ВЩМК©9А, 
нзмзпьинк 

жедезнод'бсежн©?'© вокзала.

= ■  ФУТБОЛ 
КУБОК 

У ГОСТЕЙ
3  коллективе ф изкульту

ры «Строитель» треста У рал , 
тяжтрубстрой стартовал 
чемпионат по футболу. Сы» 
граны первые игры, кото
рые проходят в вечернее 
послерабочее время. Н ака
нуне, перед открытием сорез. 
новаций, состоялась «гене
ральная репетиция» состя
заний — блицтурнир, по
священный Дню города. Без 
поражений подош ла к  финалу 
турнира команда строитель
ного управление де» д, по„ 
бедившая в предваритеяь- 
ных играх футболистов уп- 
рав-леняя треста и подсоб
ного хозяйства. Второй фи
налист — команда управле
ния механизации в" первой 
встрече нанесла поражение 
команде завода Ж Б И иК . з 

/Затем обыграла футболис
тов строительного управле
ния №  7.

В финале гости из Ревды  
(СУ Лгг 5) выглядели зя а . 
чительяо сильнее хозяев. 
Они и победили, став обла
дателями почетного приза.

С. М ИРОНОВ.
Инструктор физкультуры 

треста.

Редактор
В. И. П РУДН ИКОВ.

Кинотеатр «Восход», 30 июня, 1 июля «МУЖЧИНА 
И Ж ЕНЩ ИНА 20 ДЕТ СПУСТЯ» (2 серии). Сеансы: 
30-го — 9. 12, 15, 18. 21 час. 1-го — 9, 12, 15. 18 час. 
1 июля в 21 час «СУМАСШЕДШИЕ НА СТАДИОНЕ».

Кинотеатр «Космос», 30 июня, 1 июля «ОТЦЫ» (2 се
рии), Сеансы, 15, 18, 21 час. «ЛИЛОВЫ Й ШАР», Сеан
сы 9, 11, 13 час.

Клуб имени В. И, Ленина, 30 июня «БАБЬЕ ЦАРСТ
ВО» Сеансы: 18-30, 20-30 час. «ЗА ОКОЛИЦЕЙ ДРА
КОН» — в 11 час.

Видеозал ЗКМК, 30 июня «ТИГР КАРАТЭ», Сеансы. 
18, 20, 22 часа.

1 ИЮЛЯ, «Мужчине и женщина 20 пет 
спустя». Новая цветная 2-серийная французская 
лента

.2—-в ИЮЛЯ «Сумасшедшие на сзади пне». Ре
жиссер Клод Зиди представляет французскую 
кинокомедию, Это новая встреча с четверкой 
музыкантов, знакомой по фильму «Новобранцы 
иду» нз войну».

j  if) ИЮЛЯ, «Шарив» в Испании». Новая цвет
ная Франко-испанская музыкальная комедия о 
приключениях квартета «Шѳряо» ,в Испании.

1 1 — 1й ИЮЛЯ, «А»пита, не приставай к муж
чинам»., Смешная и грустная трагикомедия, по- 
ставленная на киностудии «Мосфильм» режиссе
ром Георгием Натансоном,

17— 29 ИЮЛЯ. «Двигая разлуке». Новая цвет- 
наз* 2-сврийнвя индийская м^в-подрзмз,

21 ИЮЛЯ, «Женщина ф р *н ц уз€« т«  п«й*е- 
манта», (дети до 16 лет не допускаются), Цвет- 
ной 2-серийный фильм английских ^инематогра- 
фистов по роману современного писателя Д?«о- 
на граулза

)Ь л  ИЮЛЯ. «Разиня». Французская киноко
медия, Б главной роли известнейший в нашей 
стране Луи д е  Фюнес.

IB ДВОРЕЦ ИѴПЫѴНЫ И ТЕ ХИККИ 
М0Б0ТРУБН0ГО ЗАВОДА 

2 августа, Н, Бред, «Мне хотя бы маленького 
шенка мужского рода».

Спеитаииь Московского театра «Современник».
Р спектакле участвуют народные артисты 

РСФСР Нина Дорошина, заслуженные артисты 
РСФСР Геннадий Фролов, Елена Миллиоти и дру
гие. Режиссер Алла Китель. Начало в 19 и 21 час.

■  АВТОШКОЛА ДОСААФ

объявляет набор на курсы переподготовки води
телей с категории «С» на «Д». Начало заня
тий 17 июля. Подготовки водителей категории 
«В». Начало занятий 20 июля.

Прием заявлении в помещении ГАИ (1-й этаж), 
тел. 7-53-88.

■  П Р И Г Л А Ш А Е Т  
П А Р К  К У Л Ь Т У Р Ы  И О Т ДЫ ХА

2. июля в городском парь® культуры и отдыха 
проводится национальный народно - спортивный 
праздник «Сабантуй».

В программе праздника: концерт профессио
нальных артистов, спортивные состязания, . игро
вые программа для детей, прокат детской игруш
ки. праздничная торговля.

Начало праздника в 10 часов, Вход платный.

Редакция газеты «Под знаменем Ленина» при
глашает для работы в новом здании (ул. Чкало
ва. 20-а) мужчину-пенсионера на должность за 
ведующего хозяйством. Оклад 125 рублей.

С предложениями обращаться к редактору или 
гіо тел, 2-15-72.

УПИ ИМЕНИ
С. м.

©БЪЯВЛЯЁ?
ЛРЧвМ €ТУД£МФ**3 в !1*РВѴ!Й Wypt
диепцПФП. я первым м СТ9£1ІЖ® uypth! BS-

Q-гдгнеинч ОТШ УПИ щ Первоуральске 
из специальности:

#  обработка мет*г «од давлением,
<щ промышленное и гражданское стрэительст- 

50,
ф  металлургические машины и оборудование, 
9  электропривод и автоматизация промыш

ленных установок (только вечерняя форма обу- 
чени я):

ПРИ ПОСТУПЛЕНИИ МЁОЬХОДИМЫ

іяівпеине (пишется на институтском бланке), 
документ о среднем образовании или диплом 

(а подлиннике),
м.о.дицинс.кая справка (cjjbpM* П86-у), 
выписка 'із трудовой книжки (лпя поступаю

щих иа вечврнчзиз форму обучения).
б Фотографий размером 3x4 (без головного 

/бора).
а к ч л в м ц ч е г р а ч  С Р р а В ^ в  (Д *1 *  В Э С С Т в Ч З В Л  Ч В Э Ю -

щихся на старшие курсы).
И  ВСТУПИТЕЛЬНЫ! ЭКЗАМЕНЫ

на дневное отделение с 16 мюля, 
на вечернез — с 1 сентября
по математике (письменно), физии® (письмен

но). русскому яяыку и литературе (сочинение).
Студентам дневиого отделения выплачивается 

стипендия. Иногородним предоставляется общ е
житие.

Прием заявлений и документов ежедневно с 
13 до 19 час. 30 мин., в субботу — с 9 до 14 
часов

С 3 июля работают двухмесячные родготови- 
тельные курсы.

АДРЕС:
г. Первоуральск, пр. Космонавтов, 1, 3-й этаж, 

комната 37. ТЕЛЕФОН; 2-79-93.

металлургический

О БЪ Я В ЛЯ ЕТ
прием учащихся на 1989—90 учебный год,

Обучение на вечернем отделении на базе сред
не:? школы по специальностям:
Я  Прокатное производство. Специальность тех
ник-металлург. Срок обучения 3 года 2 месяца.
Я  Электрооборудование промышленных предприя
тий и установок. Специальность техяиж-элехтрик. 
Срок обучения 2 года 9 Месяцев.
В  Оборудование заводов черной металлургии 
Специальность технтйс-зіехінйк Срок Обучения 3 
года 2 месяца.
Я  Бухгалтерский учет Специальность бухгалтер 
Срок .обучения 2 года 2 месяца.

Экзамены: первый тур — с 1 по 10 июля по 
по ед метам:

русский язык и литература (письменно) 
математика (устно).
Без вступительных экзаменов зачисляются ли

па, окончившие средние общеобразовательные 
школы с оценками «4» и «5», средние профессио- 
нально-техничёские училища на базе воеьмнлет- 
него образования с оценками «4» и «5», средние 
профессионально - технические училища на базе 
среднего образования с дипломом с отличием по 
родственной избранной в техникуме специально
сти.

Д Л Я  ПОСТУПЛЕНИЯ НЕОБХОДИМ Ы
Документ об окончании учебного заведения 

(подлинник),
■ заявление на имя директора техникума на фир

менном бланке,
выписка из трѵдовой книжки.
справка о состоянии здоровья (форма 086),
4 фотографии размером 3x4 см.
Документы принимаются ежедневно .кроме 

субботы и воскресенья, с 10 до 18 часов. Комна
ты № 12, 17’ 2-й этаж, телефоны: 2-49-88, 2-78-69.

АДРЕС ТЕХНИКУМА: 
пр. Космонавтов, 1.

П уп т о  м а ш и н у  « Ж и гу л и »  
с г а р а ж о м  О б р а щ а т ь с я , уд. 
Г а г а р и н а ,  3 2 -а — 8.

М ен яю  3 -н о м н а т н у ю  к в а р -  
т и р у  (45 ,3  к в . м, 2-й  э т а ж ' 
н а  4 -к о м н а т н у ю , і  й  э т а ж  н е  
п р е д л а г а т ь  О б р а щ а т ь с я : у л . 
Е м л и н а . 12-6. к в . 96 .

М еняется 2 -к о м н а т н а я  
к в а р т и р а  32  к в  м  в  п ос. 
О зе р н ы й  С м о л е н с к о й  о б л а 
сти  Д у х о е щ и н с к о г о  р а й о н а  
н а  р а в н о ц е н н у ю  в  П е р в о у р а 
л ь с к е  О б р а щ а т ь с я , у л  Т о
к а р е й ,  32  в е ч е р о м .

М е н я е т с я  2 -к о м н а т н а я  
к в а р т и р а  24 к в  м  и  к о м н а .  
т а  15 к в . м  н а  2 -к о м н а т н у ю  
с т а р о г о  т и п а  и л и  3 -к о м н а т 
н у ю  м а л о г а б а р и т н у ю  1-й  я  
5-й  э т а ж и  н е  п р е д л а г а т ь .  
З в о н и т ь  п о  т е л . 2 -33-82, 
2-73-82.

М е н я е т с я  2 -к о м н а т н а я  
к в а р т и р а  (28 кв . м . 3 -й  этаж) 
в  г  Ингами Т ю м е н с к о й  о б 
л а с т и  н а  р а в н о ц е н н у ю  в  
П е р в о у р а л ь с к е ,  О б р а щ а т ь с я : 
у л . В а т у т и н а , 4 6 , ,к в . 43.

М е н я е т с я  н о в а я  о д н о к о м 
н а т н а я  к в а р т и р а  у л у ч ш е н н о й  
п л а н и р о в к и  в  П е р в о у р а л ь с к е  
н а  о д н о к о м н а т н у ю  и л и  к е м -  

. н а т у  с  с о с е д я м и  в  С в е р д . 
л о в с к е  З в о н и т ь  в г. С в е р д 
л о в с к  73-34-41.

£73100, г. Первоуральск, пр. Ильич*, 11/40,
Редактор 1 -15-73. аам. редактора 1-52-05, ответственный 
секретарь 1 14-94, отдеп партийкой жизни 1-5J 83, 
зквномичеений отдел 1 53-47. отдеп информации
2-14 50. отдел писем 2-52-21, бухгалтер, прием  
объявлений 2-53-71.

Печать  в ы с о к а я .  О б ъ е м  
1 п. я И н д е к с  538 2 5  
З а к а з  3540  Т и р а ж  38560  
П е р в о у р а л ь с к а я  т и п о г р а 
ф и я  у п р п о л и г р а ф и з д а т а  
С в е р д л о б л и с п о л к о м а . П е р 
в о у р а л ь с к ,  пр. И л ь и ч а , 
26-а,


